

Cuba augura éxito de Juegos Paralímpicos de París 2024



Cuba Paralímpicos

La Habana, 30 ago (JIT).- «Estamos seguros de que estos juegos serán un éxito, así lo demuestran las presentaciones de las diferentes áreas funcionales. Nos hemos nutrido de las herramientas necesarias para que la delegación paralímpica cubana tenga una excelente participación».

Así expresó Raúl Fornés Valenciano, vicepresidente primero del Inder, quien encabeza la presencia de la Isla en la reunión de jefes de misión rumbo a los Juegos Paralímpicos de París 2024.

Concluidas las tres sesiones plenarias, las delegaciones asistentes han apreciado unas 20 presentaciones sobre diferentes áreas claves para el buen desarrollo de la cita.

Entre esas destacan operaciones y servicios, identidad, ceremonias, aduana y logística, llegadas, hospedaje y villa, transporte, seguridad, boletería, finanzas, tecnología, servicios médicos y programa antidopaje, entre otras.

La parte cubana realizó además la reunión individual para las inscripciones, la acreditación y otros temas de sumo interés. Se revisó la calculadora (participantes totales) de la delegación y se intercambió sobre las previsiones en ese sentido.

También comenzaron las visitas a las instalaciones de los Juegos, entre esas la villa y las del tenis de mesa, atletismo, natación y tiro con arco.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/332699-cuba-augura-exito-de-juegos-paralimpicos-de-paris-2024>



Radio Habana Cuba